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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
PROPONE PRI FORTALECER A IEQ Por Yoheme Pomares Rechaza el Coordinador de la Bancada del Partido Revolucionario Institucional, Braulio Guerra Urbiola que se deba crear un Instituto Nacional Electoral y se pronuncia por el fortalecimiento de los organismos locales. “Mejor fortalezcamos la autonomía de los institutos electorales, su gestión, su patrimonio, sus recursos, sus características en vez de desaparecerlos, nos parece un tema delicado pero nosotros estamos abiertos al diálogo, a la discusión nacional, pero las legislaturas locales ponen en la mesa la defensa de nuestras entidades federativas en las facultades de hoy tenemos en muchos temas”. Luego de asistir a la conformación de la Conferencia Nacional de Legisladores Priístas locales, el Coordinador de la Bancada del PRI en el Congreso Local, Braulio Guerra Urbiola, aseguró que las legislaturas estatales podrían frenar la reforma política presentada por el PAN. (C.p.6)  
DESCARTA BRAULIO PROPUESTA DEL INE Por Redacción El Coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el congreso, Braulio Guerra Urbiola, adelantó que la propuesta de crear el Instituto Nacional de Elecciones (INE), deberán pasar por los congresos estatales y serán posiblemente los legisladores priístas quienes últimamente aprueben o rechacen la iniciativa. “Todo lo que se trate de constitución tiene que pasar por lo menos por 16 legislaturas. En el país hay arriba de 400 diputados locales priistas que tenemos un punto de vista. No estamos cerrando la discusión nacional en cuanto a estos temas electorales se refiere, pero si queremos participar más activamente en las decisiones que inciden en quitarle atribuciones a los estados, porque esto sin duda tendrá que pasar por la consulta de todas las legislaturas locales”, enfatizó. (AM p. 5)  
CELEBRA AGUILAR POSIBLE CREACIÓN Por Arturo Espinosa Arias El diputado federal por Querétaro, Marcos Aguilar Vega, celebró la posible creación del Instituto Nacional de Elecciones (INE) a través de la iniciativa de Ley que pretende establecer un organismo a nivel nacional que concentre las funciones del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) con el objetivo de que se le dé un uso político a los organismos encargados de esta práctica en el estado. “Estoy convencido de que en México ha habido grandes avances en materia electoral, sin embrago los gobernadores de los estados, y el caso de Querétaro no es la excepción han intervenido políticamente para asumir el control de este organismo local, imponiendo a los consejeros que les apetecen y buscando que las decisiones que se tomen privilegien los intereses de un partido” afirmó el legislador en entrevista. La discusión de esta iniciativa se daría entre los meses de septiembre y diciembre en el siguiente periodo de sesiones de la Cámara de Diputados. (AM p. 5)  
DESAPARECER AL IFE ES CENTRALISMO Por Leticia Jaramillo La doble vuelta es una perversión de la democracia; y la creación del Instituto Nacional Electoral es una propuesta centralista que no coincide con la realidad de Querétaro y limita la facultad soberana de los estados de poder organizar las elecciones. Así lo consideró el Diputado Marco Antonio León Hernández, Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en la LVII Legislatura del estado, quien se pronuncia porque se mantengan los órganos electorales estatales y no el IFE.  
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“Cómo va a ser posible que en los estados determinemos quiénes van a ser nuestros gobiernos, si tenemos que estar sujetando a órganos centrales, es un absurdo”, acotó. (N-Síguelo p.2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
COLUMNA BAJO RESERVA El Diputado local Marco Antonio León Hernández acusó al panista Ricardo Anaya Cortés, de querer pervertir las elecciones, ahora con su propuesta de segunda vuelta en los comicios. El legislador de Movimiento Ciudadano señaló que la propuesta es absurda, ya que esta medida elevaría los costos de las elecciones y atribuyó a los panistas “reciclar viejas ideas” con la iniciativa de creación del INE. Lo único cierto es que hoy los 25 diputados votarán, a favor o en contra, de las candidaturas ciudadanas. Veremos. (EUQ, 2A) 
 
HOY SE VOTA POR CANDIDATURAS INDEPENDIENTES  Por Leticia Jaramillo Este día se sube al pleno de los diputados –que se realizará en Bernal-, la iniciativa de las candidaturas independientes; en caso de que sea votado a favor por las dos terceras partes se turnará a los municipios para que lo voten. Con dos terceras partes de los votos a favor se manda a la Comisión de Redacción y Estilo, luego a su publicación y será ley. Informó el Diputado Marco Antonio León Hernández, Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, quien sostuvo que a más tardar el próximo 10 de agosto de este año tendrá que estar lista la reglamentación de las candidaturas. Esto significa que los Diputados tendrán que trabajar en los siguientes días en los requisitos y condiciones, y plasmarlo en la Ley Electoral del estado. Reiteró que las candidaturas independientes deberán tener dos características: la condición de libertad y la condición de igualdad frente a los candidatos de los partidos. Por mandato constitucional y por votación de los diputados que integran la LVII Legislatura del estado, las candidaturas independientes tendrán que ser realidad a partir del 2015. (N-Síguelo p.2)  
APROBARÍAN HOY REFORMA ELECTORAL LOCAL Por Yoheme Pomares En 2015 contará Querétaro con candidaturas independientes, este jueves en sesión del Pleno que se realizará en el Pueblo Mágico de Bernal, se subirá el tema al orden del día y de ser aprobado pasaría a los ayuntamientos, indicó el Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en el Congreso Local, Marco Antonio León Hernández. “El día de mañana se sube al pleno en caso de ser votado a favor por las dos terceras partes como se espera, se debe tunar a los municipios para que éstos emitan su voto a favor o en contra, y una vez que tengamos las dos terceras partes de los votos a favor se manda a la Comisión de Redacción y Estilo, se publica y será ley”. (C.p.8)  
APRUEBAN EN COMISIÓN CANDIDATURAS CIUDADANAS Por Ernestina Hernández El diputado local, Marco Antonio León Hernández, informó que hoy jueves se votará la ley que aprueba las candidaturas ciudadanas para que esta sea una realidad en los próximos comicios electorales en Querétaro, en los que se elegirán a  diputados locales, presidentes municipales y gobernador. Asimismo, señaló que para que esta ley sea aprobada es necesario las dos terceras parte de los votos de los diputados de la LVII legislatura, y de los 18 ayuntamientos de la entidad queretana, para lo cual se presentará en sesión de pleno.   
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“Se sube a pleno en caso de que sea votada a favor por las dos terceras partes se debe turnar a los municipios para que estos emitan su voto a favor o encontrar, para posteriormente mandarse a la comisión de Redacción  y Estilo, y así publicarla y será ley”; explicó León Hernández. En otro tema, el legislador externó su descontento ante la iniciativa del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Unión de crear el Instituto Nacional Electoral (INE) para eliminar los institutos locales en las 32 entidades federativas. “Yo no estoy de acuerdo. Me parece que se vienen reciclando muchas viejas ideas que no coinciden con la realidad de Querétaro, una de ellas es ésta y coinciden con una actitud centralista que roba la facultad de los estados de poder organizar las elecciones”, aseveró. Afirmó que la propuesta del diputado federal Ricardo Anaya Cortes de realizar segundas vueltas en las contiendas electorales es una aberración, ya que, consideró, pervierte los procesos de elección y elevar al doble los costos de las votaciones.  (EUQ, 4A)  
HOY VOTAN DICTAMEN SOBRE CANDIDATOS INDEPENDIENTES Por Aimée Pacheco A más tardar el 10 de agosto de este año deberán estar reglamentadas las candidaturas ciudadanas, señaló el Presidente de Puntos Constitucionales, Marco Antonio León Hernández, quien recordó que el día de hoy sesiona el Pleno en la localidad de Bernal, en el municipio de Ezequiel Montes, para discutir y votar el dictamen sobre las candidaturas independientes. Dijo que eso es sólo la primera parte porque, en caso de que se apruebe por las dos terceras partes de la legislatura, se turnaría a los municipios para que estos emitan su voto a favor o en contra, y una vez que se tengan las dos terceras partes de los votos de los municipios a favor, se mandarán a la Comisión de Redacción y Estilo  para su publicación. (DQ p.10)   
APUESTAN NARANJAS POR CANDIDATURAS CIUDADANAS Por Liliana Gutiérrez El Presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales, Marco Antonio León Hernández, indicó que este jueves se votará la propuesta para que se apliquen candidaturas ciudadanas rumbo a los comicios del 2015. Subiremos al pleno esta propuesta. En caso de que sea votada a favor  por las dos terceras partes se debe turnar a los municipios para que estos emitan su voto a favor o en contra y una vez que tengamos las dos terceras partes de los votos a favor, se manda a la Comisión de Redacción y Estilo para su publicación y que se haga Ley”, explicó el legislador naranja. (AM p. 5)    
FAST TRACK (Extraído de *ASTERISCOS*) Este miércoles en sólo 5 minutos de sesión, los Diputados de la Comisión de Puntos Constitucionales, aprobaron el dictamen de la iniciativa de ley que permitirán las candidaturas ciudadanas en 2015… se espera que con la misma facilidad la iniciativa sea aprobada en el pleno de este jueves en Bernal y los candidatos independientes puedan competir con los inscritos en un partido político. (AM p. 4)  
CAMBIO EN EL MAPA  (Extraído de ASTERISCOS). Los trabajos del Instituto Federal Electoral sobre la nueva división de Querétaro, con la que pasará de 4 a 5 distritos, dejan en claro que el nuevo incluirá a los municipios de Huimilpan y Corregidora, en tanto que Amealco y San Juan del Río, conformarán el segundo distrito, esto harán que se queden como están los distritos primero, tercero y cuarto. El dato es que Huimilpan y Corregidora fueran ganados por el PAN, en tanto que San Juan del Río y Amealco, por el PRI. Ojo. (AM p. 4)    
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CONFÍA MARCELA TORRES PEIMBERT EN APROBACIÓN DE INICIATIVA DE EQUIDAD Por Alejandro Caballero  La senadora de la República Marcela Torres Peimbert confió en que el próximo periodo legislativo se pueda aprobar la iniciativa que presentó junto con algunos otros senadores para exigirle por ley a todos los partidos políticos que entreguen por lo menos el 40 por ciento de sus candidaturas a las mujeres. Torres Peimbert dijo que de no hacerlo los partidos políticos no podrían registrar a ninguno de sus candidatos. Dijo que esta iniciativa ha recibido una gran aceptación entre los legisladores y confió en que pueda ser aprobada sin mayor problema. (PA, 12A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
AVALA BÁEZ LABOR DE 10 DIPUTADOS Por Jorge Vargas El Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional en Querétaro, José Luis Báez Guerrero, está contento con el trabajo que están desempeñando los 10 diputados locales del albiazul. Al comentar lo anterior, el dirigente político se refirió al proyecto “Jornadas de Acción, Diputados que Cumplen”, que llevan a cabo los legisladores albiazules y cuyo objetivo es  brindar atención directa a la sociedad queretana. (PA, 10A)  
DEJA FRANCISCO DOMÍNGUEZ CARGO DE VICECOORDINADOR EN LA CÁMARA ALTA Por Candhy Escalante El senador panista Francisco Domínguez Servién dejará su cargo como vicecoordinador de la bancada albiazul en la Cámara Alta, luego de que el líder de su partido, Gustavo Madero, determinara separar de la coordinación de dicho grupo parlamentario a Ernesto Cordero. El ex alcalde capitalino destacó que su separación del cargo se deba a que en el trabajo de cuatro comisiones prefiere poner su empeño en las comisiones en las que forme parte. “Jorge Luis (Preciado) ayer me habló para pedirme que siga manteniéndome en mi posición y yo creo que no lo voy a hacer, personalmente porque pertenezco a dos comisiones que vienen teniendo mucho trabajo, que es la Comisión de Energía donde estamos recorriendo lugares, donde estamos preparados para una posible Reforma Energética; pertenezco a la Comisión de Hacienda donde está la Reforma Hacendaria y necesito concentrarme en esto”, dijo. En entrevista, el senador dijo que además también forma parte de la Comisión de la Defensa Nacional, sumándole a esto el trabajo que se realiza en la de Agricultura y Ganadería. (PA, 10A)  
DIPUTADOS DEL PAN INICIAN JORNADAS EN MERCADOS Por Norma Ayala  Los diez diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN) iniciaron en el mercado “El Tepe” las “Jornadas de Diputados en Acción”, donde llevaron servicios a la ciudadanía, desde cortes de cabello hasta asesorías jurídicas. Cada legislador realizará dos eventos de esta índole por semana, los cuales se ejecutan con recursos que provienen de sus prerrogativas.     Las jornadas en acción se realizarán cinco veces a la semana en diferentes distritos y municipios de Querétaro, con el propósito de acercar a la ciudadanía diversos apoyos y servicios: otorgación de medicamentos, consultas de dentista, cortes de cabello  y asesoría jurídica, siendo ésta la necesidad más sentida y solicitada por la población. Con estas acciones se espera atender a un promedio de 200 personas por cada evento.    
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A este respecto, el coordinador del programa, el diputado Alejandro Delgado Oscoy, aseguró que “Jornadas de Diputados en Acción” es una respuesta a la ciudadanía, además de significar un acercamiento con los funcionarios públicos. “Estas jornadas las estábamos haciendo de manera dispersa cada uno de los diputados, en nuestros distritos, hoy lo que estamos realizando es poder aprovechar y ahorrar recurso, pero lo principal es traer los servicios que se prestan para poder atender a su salud, su situación jurídica y la atención del legislador, indicó el legislador.  (EUQ, 4A) 
 
PRI 
 
PREPARA PRI UNA AGENDA POLÍTICA NACIONAL  Por Norma Ayala Legisladores queretanos por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se unirán a la Asociación Nacional de Diputados locales de su extracción partidista, con el objetivo de ofrecer una agenda nacional en temas relevantes. De acuerdo con el diputado Braulio Guerra, uno de los temas que preocupa al estado es la reforma electoral, por medio de la cual el Congreso federal pretende quitar a las legislaturas locales la facultad de legislador en torno a las reglas electorales. Comentó que la conformación de la conferencia nacional de legisladores priístas locales, constituye un proyecto que estaba desarticulado con un antecedente en los años 90, pero sin haber sido formalizada jurídicamente, sino únicamente con un acta de aquellos años. (EUQ, 4A)  
CORREA BUSCA PROTAGONISMO POLÍTICO CON TEMA DE AGUA: PRI Por Norma Ayala  Los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Gerardo Sánchez y Alejando Bocanegra, aseguraron que el agua del pozo número uno, ubicado en la delegación Santa Rosa Jáuregui, no está contaminada. Ambos legisladores desmintieron los estudios presentados por el legislador panista Enrique Correa Sada de quién consideraron “sólo quiere protagonismo político”. Además, informaron que de acuerdo con estudios de la Comisión Estatal de Aguas (CEA) y un laboratorio privado, el líquido del pozo está libre de contaminación y es apta para consumo humano. (EUQ, 4A)  
PRI DEFIENDE A LA CEA Por José Luis Rodríguez Palomares El Partido Revolucionario Institucional (PRI), sale a la defensa de la Comisión Estatal de Aguas (CEA), en el sentido de que Pozo I de Monte Negro, en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, no está contaminando, como lo denunció el diputado panista, Enrique Correa. Los diputados panistas Alejandro Bocanegra y Gerardo Sánchez, afirmaron en rueda de prensa que “el agua está 100 por ciento limpia… que la gente esté tranquila, no tienen de qué preocuparse”, denunciando que el legislador panista está haciendo una labor política y no social. “El diputado local por el PAN, Enrique Correa, ha venido haciendo unas declaraciones, en el sentido de que el agua del pozo uno de Santa Rosa Jáuregui, comunidad de Monte Negro presenta contaminación y no es apta para el consumo humano, por ello el PRI manifestó que las declaraciones vertidas por el diputado panista carecen de sustento”, dijeron. (DQ p. 7)    
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PRD 
 
EL “GAVILÁN” SIGUE INTENTANDO SER REGIDOR Por Ana Cristina Alvarado “Espero ver que el presidente sea el que tome la rienda y que pueda verse la calidad de jefe del estado que debe tener un presidente municipal”, declaró Carlos Lázaro Tapia, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD sobre el tema de Gabriel Olvera. Asimismo dijo que por parte del alcalde del municipio de El Marqués, Enrique Vega no hay problema de que Gabriel Olvera se integre al grupo de regidores en la administración panista que simplemente se deberán hacer los mecanismos correspondientes, sin embargo, señaló que el Secretario del Ayuntamiento es el que ha insistido en que no ingrese. (N-Síguelo p.2) 
 
SE ESTÁ POLITIZANDO LA METROPOLIZACIÓN: PRD Por Ana Cristina Alvarado Carlos Lázaro Tapia, Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, señaló que el plan nacional de desarrollo le faltan propuestas claras como tratar la igualdad entre los mexicanos. En conferencia de prensa el líder perredista exhortó a los cuatro alcaldes de la zona metropolitana a dejar a tras su campañas políticas o los intereses personales y a ponerse a trabajar, “si no lo hacen vamos a tener una metrópoli en caos”. (N-Síguelo p.4)  
ADVIERTE PRD SOBRE METRÓPOLIS EN CAOS Por José Luis Rodríguez Plomares Ante la falta de planeación, la zona conurbada que integran cuatro municipios; Querétaro, El Marqués, Corregidora y Huimilpan, está llamada a ser la “metrópolis del caos”, advirtió el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez Tapia. En planeación, y hablando específicamente de Querétaro, se requiere una inmediata atención a la problemática urbana que significa ser un estado atractivo hacia el exterior y que conlleva nuestra zona metropolitana por cuatro municipios del Estado a convertirse en los próximos años en una metrópoli del caos, dijo en rueda de prensa. (DQ p. 8)  
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: REACTIVARÁ CAMPO EPN Por Felipe Olguín Querétaro, Qro.- Una reactivación del campo mexicano para hacer de él un motor y palanca de desarrollo del país, prometió en Querétaro el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, quien anunció acciones específicas para echar a andar este sector que en el último trimestre registra cifras alentadoras de crecimiento, lo que habla de su enorme potencial. Durante la clausura de la LXXVII Asamblea General de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganadera, el Jefe del Ejecutivo Federal afirmó que los retos son recuperar la vitalidad del campo, incrementar su productividad para mejorar las condiciones de la población rural y sobre todo, lograr y mantener la seguridad alimentaria en el país. "Este es un momento para cambiar paradigmas, no podemos seguir aceptando que un país como el nuestro, con una vasta riqueza natural, tenga problemas de pobreza y hambre como ahora" enfatizó Peña Nieto. Durante su discurso, fue claro al señalar que el incremento de los alimentos ha sido una de las principales causas de la pobreza en México; aunque esto ni siquiera se ha traducido en mejores ingresos para los productores. (DQ principal)   
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N: UN CAMPO MÁS JUSTO: EPN 
PIDE TRABAJO Y UNIDAD PARA EL DESARROLLO Por Enrique Zamudio y Luis del Toro El Presidente Enrique Peña Nieto aseveró ayer aquí que México va por un campo más justo, productivo, rentable y sustentable: “cambiaré el rostro que por muchos años ha tenido el campo, como el de la pobreza, pues es tiempo de cambiar paradigmas”. (N p.1) 
 
AM: PRIORIZA EPN APOYO AL AGRO En el marco de la clausura de la LXXVII Asamblea General Ordinaria de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNG), EL Presidente de las República, Enrique Peña Nieto, conminó a los presentes a trabajar de manera solidaria para recatar al agro mexicano. El mandatario resaltó que el 13.4 por ciento de la población ocupada en México se desempeña en actividades agropecuarias, precisó que este sector genera apenas el 3.66 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del país de ahí la importancia para la producción agroalimentaria del país. “El sector agroalimentario tendrá sin duda una atención prioritaria, como motor del desarrollo regional y sobre todo para reducir la pobreza, tanto en las zonas rurales como en las propias zonas urbanas, la razón es muy clara, el incremento en el costo de los alimentos ha sido, en los últimos años, una de las principales causas de la pobreza de nuestro país, pero aún, este aumento en los precios ni siquiera se ha traducido en mejores ingreso para los productos agropecuarios”, indicó el presidente. (AM principal)  
 
C: EL CAMPO ES PRIORIDAD NACIONAL: PEÑA NIETO Por Irán Hernández / Fernando Trejo El sector agropecuario tendrá una atención prioritaria para reducir la pobreza en zonas rurales y urbanas, aseveró el presidente Enrique Peña Nieto al refrendar el compromiso de los gobiernos Federal y Estatal para promover acciones a favor de productores mexicanos, así como el desarrollo igualitario de las familias del país.  (C.p.1) 
 
PA: APOYA PEÑA GANADERÍA Por Carolina Sánchez El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, anunció que este 2013 se estarán canalizando 313.7 mil millones de pesos para el campo mexicano; recursos que serán ejercidos para combatir la sequía, contingencias y apoyo para la producción de leche. La noticia fue revelada en el marco de la clausura de la LXXVII Asamblea General Ordinaria de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG) en el Querétaro Centro de Congresos; donde también sostuvo que el sector agroalimentario tendrá un papel protagónico en su administración como motor de desarrollo regional. Es tiempo de cambiar paradigmas, sostuvo. “Entre los avances que se han logrado en estos primeros meses de la administración, se encuentran los siguientes: con el apoyo del Congreso de la Unión, logramos un presupuesto de más de 313 mil 700 millones de pesos, que serán canalizados, o se están canalizando este año al Programa Especial Concurrente para el Desarrollo Rural Sustentable. Instrumentamos seguros catastróficos para productores agropecuarios y presentamos el Programa Especial Emergente para la sequía, a fin de contener las afectaciones a la productividad del campo; este programa incluye apoyos a la inversión para mitigar sus efectos, fondos para contingencias, repoblamiento del hato ganadero, apoyo a productores de leche y desarrollo de las zonas áridas”.   
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EUQ: AGROALIMENTACIÓN, UNA PRIORIDAD: EPN Por Lucero Almanza El sector agroalimentario tendrá atención prioritaria como motor del desarrollo regional y, sobre todo, para reducir la pobreza tanto en las zonas rurales como en las urbanas, aseguró el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En su visita a Querétaro, dijo que el aumento en el costo de los alimentos ha sido una de las principales causas de la pobreza del país en los últimos años, por lo que es fundamental tomar acciones para revertir la situación. “Peor aún, este aumento en los precios ni siquiera se ha traducido en mejores ingresos para los productores agropecuarios”, expuso. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
EL PACTO POR MÉXICO NO ESTÁ DISEÑADO PARA SER PERMANENTE: EPN Por Noticias El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que el Pacto por México es un vehículo de concertación y conciliación política, aunque no esté diseñado para ser algo permanente. En entrevista con el noticiario de la radio local “Para Continuar”, el Jefe del Ejecutivo Federal señaló que este pacto debe verse como un instrumento  en el que participan las fuerzas políticas más importantes del país. (N p.2) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
FORTALECEREMOS SECTOR PRIMARIO: LOYOLA VERA Por Patricia Vázquez Luego de que el mandatario federal, Enrique Peña Nieto, anunciara el programa de apoyos para fortalecer al sector agropecuario en el país, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola  Vera, celebró dicha medida y se sumó desde la trinchera municipal para impulsar al sector primario y a la zona rural. Fue en el marco de la clausura de la 77° Asamblea de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG), en donde el edil destacó que el que el Ejecutivo Federal haya tenido este acercamiento con el sector es un “mensaje de aliento” para comenzar con la transformación del campo mexicano, a la que también llamó el Presidente de la República. (PA, 1A)  
EN EL ABANDONO, 6 MIL ANCIANOS, DENUNCIAN Por Lorena Sandoval En el municipio capitalino hay más de 6 mil adultos mayores en el abandono, cuyas edades oscilan entre los 60 y 102 años y que registran altos índices de extrema pobreza, aseguró la coordinadora de la asociación civil Protección a los Derechos Humanos Querétaro (PRO-DH-QRO), Jen Díaz. Este organismo atiende, actualmente, a 2 mil adultos mayores, de los cuales 30% sufre violencia emocional, física y jurídica. La coordinadora aseguró que este sector de la población ha sido olvidado por las autoridades y por las mismas familias. (EUQ, 1A)        
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SIERRA GORDA NECESITA MÁS INFRAESTRUCTURA Por Lucero Almanza La llegada de turistas a los municipios de la Sierra Gorda queretana aumentó tres veces en los primeros tres meses de este año, respecto al 2012, pero, la infraestructura hotelera y de servicios no es suficiente para atender la demanda de los visitantes, sobre todo en temporada alta, dijo el secretario de Turismo del estado, Mauricio Salmón Franz. “Hay veces que no (es suficiente la infraestructura), en temporada alta nos rebasa un poco esa capacidad de infraestructura que se tiene”, dijo en entrevista. (EUQ, 1A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
IMSS PLANEA OTRO HOSPITAL POR DEMANDA Por Ernestina Hernández El delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Ernesto Luque Hudson, dio a conocer que se han iniciado las gestiones con autoridades a nivel federal para la construcción de un hospital que garantice la demanda de salud en el estado por los próximos 30 años. El nuevo delegado estatal aseguró que el crecimiento de Querétaro requiere de un sistema de salud que tenga la capacidad de atender la demanda que representa el crecimiento poblacional, pues, dijo, “un eficiente servicio de salud es aquel que crece a la par con el desarrollo económico”. (EUQ, 1A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera IDEAS. Querétaro, Qro.- Desde hace varios meses en el gobierno estatal cocinan un programa en el que los jóvenes emprendedores encontrarán el foro perfecto para desarrollar sus inquietudes y sobre todo la búsqueda del financiamiento para poder llevarlas a cabo. Se le conocerá como "Querétaro la Fábrica de las Ideas" y en los próximos días darán a conocer el programa que busca mejorar la competitividad y estimular el talento y confianza con oportunidades específicas de los jóvenes queretanos. Ayer el gobernador del Estado se refirió al mencionado programa que en los próximos días será presentado de manera oficial "La Fábrica de ideas". Busca promover el espíritu creativo e innovador entre los niños y jóvenes de Querétaro, la intención es generar retos a los jóvenes y que resuelvan las situaciones para llevarlas al terreno de los real y se puedan contar con proyectos e ideas muy creativas que se puedan llevar a cabo. Otro de los puntos importantes de la "Fábrica de las Ideas" es detectar a los talentos jóvenes de Querétaro y generar una bolsa importante de creativos que serán promovidos entre las empresas y los cazadores de talentos; jóvenes que seguramente los veremos en las grandes empresas internacionales y los centros de investigación e innovación de firmas globales. Lo que se haga a favor de la juventud que se prepara y se esfuerza todos los días por encontrar espacios para desarrollar sus habilidades, es sin duda una gran inversión y una importante visión de las autoridades; decenas de jóvenes están a la espera de este tipo de foros que les permitan proyectarse de manera profesional; buena la idea y buenas las intenciones para con el segmento de población más numerosos en nuestro país y en nuestro Estado. Estamos ante una gran empresa en donde veremos de qué están hechos los talentos queretanos y lo mucho que tienen por aportarle a esta tierra. DE REBOTE. De plano ya tomaron las calles los diputados panistas en la Legislatura, ahora echaron a andar otro programa en donde la ciudadanía se les podrá acercar con demandas, peticiones y gestiones que será muy importante que las puedan canalizar y capitalizar. Para ellos el 2015 ya va avanzado. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)   
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CUARTO DE GUERRA Por  Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- OLVIDO. Un misterio que ya lleva una semana rondando los andadores del Centro: ¿dónde habrá sido este año la conmemoración oficial del Triunfo de la República, que el 15 de mayo cumplió su 146 aniversario? O la importantísima efemérides les "pasó de noche" a las autoridades o la ceremonia fue muuuy en privado. (DQ p.1)   
*ASTERISCOS* 

FAST TRACK. Este miércoles en sólo 5 minutos de sesión, los Diputados de la Comisión de Puntos Constitucionales, aprobaron el dictamen de la iniciativa de ley que permitirán las candidaturas ciudadanas en 2015… se espera que con la misma facilidad la iniciativa sea aprobada en el pleno de este jueves en Bernal y los candidatos independientes puedan competir con los inscritos en un partido político.  CAMBIO EN EL 
MAPA. Los trabajos del Instituto Federal Electoral sobre la nueva división de Querétaro, con la que pasará de 4 a 5 distritos, dejan en claro que el nuevo incluirá a los municipios de Huimilpan y Corregidora, en tanto que Amealco y San Juan del Río, conformarán el segundo distrito, esto harán que se queden como están los distritos primero, tercero y cuarto. El dato es que Huimilpan y Corregidora fueran ganados por el PAN, en tanto que San Juan del Río y Amealco, por el PRI. Ojo. (AM p. 4) 

 
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  GUILLERMO VEGA ESTÁ FIRME. Desde ahora puede usted descartar un cambio de coordinador en la bancada del PAN en el Congreso del Estado, en donde GUILLERMO VEGA ha logrado acuerdos importantes para su partido. Tan es así que el actual presidente de la Mesa Directiva, por primera vez en años, es su correligionario JORGE LOMELÍ. Lo de ENRIQUE CORREA es una vacilada. Agua del pozo, no traerá gozo. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Peña en la ruta Querétaro-Cali. Entre amigos: Sabino. Desvelado. Traía los ojos enrojecidos el Presidente Enrique Peña Nieto, pero el ánimo dispuesto a cumplir su cita con los ganaderos y, qué mejor, en Querétaro. David López, su vocero, dijo a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, que el mandatario terminó a la 1:00 de la mañana la cena con el Ejército en Palacio Nacional, después del concierto para celebrar el centenario de las Fuerzas Armadas, en Bellas Artes. A eso de la medianoche concluyó el festejo, pero Peña Nieto empleó todavía una hora en despedirse y tomarse fotos con los verdes y sus esposas. Y a levantarse temprano para venir a nuestra levítica ciudad, ya con maletas, porque de aquí volaría en el TP-02 a Colombia, abriendo -es un decir- la ruta Querétaro-Cali. La dura agenda presidencial no mella el entusiasmo del mexiquense, que sonriente arribó la mañana de este miércoles al Querétaro Centro de Congresos para clausurar la LXXVII Convención Nacional Ganadera. -Hacía muchos años, comentó el gobernador José Calzada, que un Presidente de México no acompañaba a los ganaderos, dato corroborado por Peña Nieto al recordar que hace un año en Tampico, como candidato aún, se comprometió a estar en su próximo congreso. Cosa que le agradeció el líder nacional Oswaldo Cházaro Montalvo, representante de medio millón de ganaderos agrupados en más de 2 mil organizaciones. Fue una verdadera fiesta la de ayer con el gran auditorio a reventar y el ánimo a tope. Eran casi las 11:00 de la mañana cuando el jefe del Ejecutivo pudo alcanzar el presídium, cargado de aplausos y besos. Junto a él, José Calzada Rovirosa, a quien Peña daba palmadas en la espalda o tomaba del brazo al tiempo que le secreteaba cosas.  
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En la línea de honor (o del amor, Manuel Valdés dixit) el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera y los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, Jorge Lomelí Noriega y Carlos Septién Olivares, además del comandante militar Ángel Prior Valencia, a quien el Presidente saludó en su mensaje. Vino Enrique Peña Nieto con el secretario de Agricultura, Enrique Martínez, su inseparable vocero David López y el gobernador de Zacatecas Miguel Alonso Reyes, todos en mangas de camisa para convivir con los hombres de pantalón con cinturón piteado, paliacate en el bolsillo trasero, camisas norteñas y, algunos, con sombrero. Productores todos, lo mismo de carne que de leche, huevo y pollo, a los que reconoció su aportación para apoyar la alimentación de los mexicanos. La bienvenida estuvo a cargo del gobernador José Calzada, quien se comprometió a nombre de los queretanos a caminar por la ruta del progreso y anunció un programa piloto -Querétaro, fábrica de las ideas- para mover a México con nuestros jóvenes. Buenas cuentas presumió el gobernante estatal: 6 por ciento de crecimiento de abril a abril y 7.4 en empleo, el más alto del país. Mucho agradeció Peña Nieto la adhesión de Calzada para hacer mejor el país y exhortó a los ganaderos a aumentar la productividad en este sector que ya creció 2.8% en el primer trimestre. Programa emergente contra la sequía y más créditos para los productores, prometió el Presidente, invitándolos a sumarse al Plan Nacional de Desarrollo que recientemente anunció con orientación precisa y clara, dijo, para sacar adelante al país. Todavía se dio tiempo Peña para entregar numerosos reconocimientos a los ganaderos más destacados, en medio de la ovación del gremio, y para tomar la protesta a la nueva Directiva encabezada por el reelecto Cházaro Montalvo. Y, claro, los saludos y fotografías con muchos de los asistentes, incluidos los queretanos a los que iba presentando –por su nombre- el gobernador José Calzada, mientras el presidente municipal Roberto Loyola se encaminaba para despedir a Peña Nieto a las afueras del QCC. De ahí a tomar el helicóptero para trasladarse al Aeropuerto Internacional, en donde ya lo esperaba el avión que lo llevaría a Colombia para asistir a la VII Cumbre de la Alianza del Pacífico. -Ya se hizo costumbre esto de hacer gira en la República y luego partir en viaje internacional, comentó David López:  de Puebla salimos a Lima, de León a Roma y, ahora, de Querétaro a Cali. Nuevas rutas. Nuevos tiempos. -PALACIO DE LA CORREGIDORA- Ya merito. Hay que prepararse –este armero lo hace cada año, es decir una vez al año- para el Maratón Querétaro que en esta ocasión será el 6 de octubre. Conscientes debemos estar de que solamente ese día y por unas horas se genera un nudo vial que afecta diversas arterias. Hay que pensar en los beneficios económicos para nuestra entidad y los prestadores de servicios. Entrénele. -OÍDO EN EL 1810- CIJ. Víctor Hugo Arellano Rocha y Eduardo de la Parra, director y presidente del Patronato de los Centros de Integración Juvenil respectivamente, están invitando al informe de actividades 2012. El acto se realizará el 28 de mayo a las 11:00 horas en la biblioteca Francisco Cervantes del Gómez Morín. Asistamos. -
¡PREEEPAREN!- UAQ. Puso los puntos sobre las íes el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, en El Noticiario de Plaza de Armas. Los estudios realizados por la Facultad de Química no se hicieron directamente en el Pozo 1 Santa Rosa de la CEA, sino en un registro cercano que podría estar contaminado. Esto no es concluyente y tampoco significa que haya un problema de salud pública, dijo el jefe universitario. Y el diputado Enrique Correa Sada, que dicen quiere ser coordinador de la bancada del PAN, imbuido del espíritu corderiano, insiste en politizar hasta el agua. Somos nada. -¡AAAPUNTEN!- Profepa. Sean peras o sean manzanas, el delegado de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, Alejandro de los Cobos, citó en sus oficinas a los representantes del Clúster Aeroespacial para poner en regla los papeles de impacto ambiental, exigidos por la Semarnat. Urge. -¡FUEGO!- Alterno. Mientras en México seguía la crisis por el cambio de coordinador panista en el Senado, Pancho Domínguez anunciaba su salida de la vicecoordinación. Habrá pensado el queretano que era mejor dejar el cargo antes de que se lo pidieran y así lo hizo. Eso sí, a la misma hora que se conocía su renuncia, comía con algunos panistas como Armando Rivera Castillejos en el Río Quintana. En su mesa también estaban los comunicadores Miguel Ángel Álvarez y Joaquín San Román y un colaborador del gobernador José Calzada, el secretario de Salud, Mario César García Feregrino. ¡Que alguien me explique! (PA, 2A) 
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